
Herr Wittje berichtet über das Zustandekommen des Projektes (Finanzierung durch das Land 
Schleswig-Holstein) sowie über die geplanten Handlungsschritte und Inhalte. 
 
Der Ausschuss bedankt sich für die Ausführungen. 
 
 


